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ご 挨 拶

公明党

令和４年11月20日施行の松戸市議会議員選挙におきまして、４回目の当選

をさせて頂きました伊東英一です。皆様から頂きました真心にお応えするべ

く、初心に返り頑張ってまいりますので、よろしくお願い申し上げます。

12月議会でも一般質問に立ちましたので、ご報告させて頂きます。

１) 家庭ごみの処理について

一般家庭のごみは、町会などで指定している

ボックスにいれて収集していますが、これが老

朽化し、更新する場合の費用が高額となること

から、市民の大きな負担となっています。ボッ

クスの購入費用助成を行う考えは有りませんか。

質 問 １

いとう英一の12月議会

一般質問内容

【答弁】 リサイクル活動に参加している町

会などに奨励金を交付しており、集積場の使

用形態もネット形状、ボックスタイプなど

様々で一律の補助は難しい状況です。

3） 自転車の大型化にともなう
駐輪スペースの確保

電動アシスト付自転車の普及により、自転車

が大型化してきており、二段ラック式の駐輪場

は上段に電動アシスト付自転車を止めることが

できないため、結果的に自転車の駐輪台数が

減ってしまっているのではないでしょうか。

質 問 

【答弁】 駐輪場内の巡回・整理を徹底しス

ペースの確保をしてまいります。

 「松戸市自転車駐車場運用基本

計画」の見直しも検討すべきです。

伊東

2) 松戸新田・稔台地域の
さらなる浸水対策

９月に２週続けて台風が接近し、松戸新田駅

から稔台駅に向かう市道で大きく冠水が発生し

てしまいました。松戸市ではこの対策として令

和４年度2,000万円の予算を確保して「雨水取

り付け管工事」が計画されています。

この工事の進捗状況をお示しください。

質 問  

【答弁】 現在、雨水管取付工事の設計を進

めており、接続先となる雨水本管を管理して

いる千葉県と接続協議を行っています。協議

が整い次第工事を進めてまいります。

粗大ごみの収集は電話受付のみ

ですが、市民の利便性向上のため

に、インターネット予約が可能と

なるようにできませんか。

質 問 ２

【答弁】 令和４年10月に稼働した「松戸市

オンライン申請基幹システム」を利用し粗大

ごみの収集をインターネットでも予約ができ

るよう準備を進めてまいります。



4） 学校トイレの使用制限

小中学校のトイレは２系統ある場合一つの系

統からトイレの洋式化を進めており、もう一系

統は数年後の対応となります。一部の学校では

新しい洋式トイレではなく、教室に近い古いト

イレを使用するようにと、トイレを使用するの

に制限を掛けている学校が有るようです。

実態はどのようになっていますか。

質 問  

【答弁】 新型コロナウイルス対策として生

徒が密集するのを避けるために使用するトイ

レを分けている場合や、特別支援学級が有る

場合に介助の関係から優先しています。

児童生徒の個別の実態にあわせ学校ごとに、

柔軟に対応してまいります。
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公明党の他の議員の質問内容

子ども医療費の現物給付
（飯箸議員）

子ども医療費の対象者がこれまで中学三年生

まででしたが、令和４年４月より高校３年生相

当まで拡大されました。しかし拡大された対象

者の支払い方法は償還払いとなっており、対象

者の負担となっています。これを中学

三年生までと同じように現物給付

にするお考えは有りませんか。

質 問  

【答弁】 医療費の対応は千葉県が主導で行っ

ておりますが、改善できるよう積極的に要請

してまいります。

2025年開催のデフリンピック
（井出議員）

デフリンピックは４年に一度、世界規模で行

われる「聴覚障がい者」のための総合スポーツ

大会で、2025年は東京での開催が決まりました。

昨年の「ブラジル デフリンピック」では陸上、

柔道、水泳など20競技が行われ日本は

30個のメダルを獲得しました。

デフアスリートとの交流やデフリン

ピックへの理解の場は、本市子ども達

への大きな財産になることは間違いありません。

本市の今後の取り組みをお示しください。

質 問  

【答弁】 デフリンピックとは、英語で耳が

聞こえないを意味する「Deaf」＝デフとオリ

ンピックを掛け合わせた言葉です。

オリンピックパラリンピックと同じように

4年に1度、夏と冬の大会が2年ごとに開かれ、

出場選手は補聴器を付けない状態での聴力損

失が55デジベル以上で、定められた出場条件

を満たしたデフアスリートを対象とした国際

総合スポーツ競技です。

隣接する東京都が会場となること、東京

2020大会のレガシーを発展させていく上でも

非常に意義深い大会と考えております。

引き続き動向を注視してまいります。

12月議会での補正予算の特徴

１.松戸市立小中学校の給食費補助

対象：第２子「半額」補助

第３子以降「全額」補助

期間：令和５年１月～３月

（４月以降も継続の見込み）

２.ＧＰＳ端末装置購入時の初期費用補助

対象：松戸市在住の全小学生の保護者

金額：上限10,000円

 公明党は県議と連携し進めてまいります。

 公明党はデフリンピック東京大会を絶好の

機会と捉え、松戸市での取り組みを推進します。


